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Заметки с заседания

Для успешного обучения

Состоялось очередное заседание научно-методического совета университета.

Провел его проректор по учебной работе Игорь Леонидович Гоник.

В повестке дня значилось два основных вопроса: «Об использовании активных методов

обучения в учебном процессе для студентов МСФ» и «Организация безотрывной формы

обучения на ФПИК: задачи и перспективы». С информацией по первому из них выступил

доцент кафедры «Технология машиностроения» Василий Григорьевич Карабань. Он

рассказал о проделанной работе по внедрению активных методов обучения в рамках

некоторых направлений подготовки, которая началась еще в 2003 году. Докладчик отметил,

что в результате такого преподавания студенты проявляют большую заинтересованность в

изучении материала, а, соответственно, повышается и уровень их успеваемости.

Свое выступление об организации безотрывной формы обучения декан ФПИК Алексей

Николаевич Савкин начал со статистических данных, подчеркнув, что на факультете

обучается более 4000 студентов. Для их удобства сотрудниками факультета делается немало.

К примеру, обновлен сайт ФПИК, где обучающиеся могут почерпнуть для себя много

полезной информации, преподаватели разрабатывают электронные учебно-методические

комплексы и т.д. Подытоживая свое выступление, докладчик подробно рассказал о том, что

еще запланировано сделать.

Наталья Михайлова.
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